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CONTACT  

Jpquesnel17@gmail.com 

EXPÉRIENCE 

SYNDICALE 

 Premier mandat en 2013 

 Deuxième mandat en 2016 

 Troisième mandat en 2021 

 

       COMITÉS  

      SYNDICAUX 

 Comité d’évaluation des guides de 

fonction 

 Comité de la formation 

 Comité Équité, pour en savoir plus 

sur la loi : 

 

 

 

      FACEBOOK 

           Ajoutez-moi et venez me parler 

 

 

    CHER MEMBRE, 

Nous nous sommes sûrement déjà parlé soit comme délégué ou bien comme niveau 2, sache que 

je suis toujours à l’écoute et que je cherche toujours une solution pour un problème. 

Professionnellement, je cumule 20 ans d’ancienneté chez Vidéotron et je n’ai jamais peur d’un défi. 

Je suis toujours en mode solution dans nos contacts professionnels. J’aime apporter un brin 

d’humour pour calmer la situation car je le sais que ce n’est pas toujours facile avec notre clientèle. 

Je ne vous laisse jamais quitter l’appel sans avoir la certitude que tout est dit et compris. C’est ce 

qui fait de moi une personne qui inspire le respect parmi mes pairs. 

Syndicalement, quand je me suis lancé en 2013, je ne pensais pas que de devenir délégué me 

changerait à ce point. J’ai appris énormément et j’adore vous représenter devant l’employeur ou 

encore dans les conseils syndicaux. C’est une passion et ce n’est pas du 9 à 5. Il faut avoir des 

gens qui nous entoure et qui nous supporte. J’ai le plaisir d’avoir des personnes exceptionnelles 

dans ma vie et c’est même ma conjointe qui m’encourage de continuer. Elle le sait, j’ai un besoin 

fondamental d’être là pour vous.  

Des informations personnelles sur moi. 

 J’ai 42 ans et je suis père de 3 filles (15 ,13 et 8 ans) 

et je possède plus de 19 vestons thématiques., une 

vraie collection. 

 Je fais mes propres rénovations et mes propres 

meubles. Y’a pas juste les vestons que je collectionne, les outils aussi. 

 Passionné de jardins, je cultive à l’année en hydroponie pour avoir des fines herbes, laitue et 

kale.  

 Je fais mes pots Masson, il faut bien s’adapter au prix des aliments. 

 Toujours en quête d’apprentissage et autodidacte, j’apprends l’impression 3D et j’améliore mes 

connaissances de la trousse Office (power 

automate et power apps) 

Comment je vois de rejoindre et 

représenter trois localités 

 On pourrait avoir un canal discord. 

 Mettre en place des 5 à 7 virtuels, une fois par mois. 

 Visiter les différents sites, j’ai toujours été de la localité de Montréal, mais à plusieurs reprises 

je suis venu à St-Hubert pour des comités ou des formations, même que lorsqu’on a eu notre 

journée en centre, je suis allé à St-Hubert avec le clavardage. J’ai aussi fait mon tour à 

Montréal. Pour moi, ce sont de belle opportunité de faire des connaissances. 

 Aller vers les membres, j’aime changer de localité lors des assemblées annuelles, j’ai fait 

Longueuil, Montréal et Laval. J’ai bien le goût d’aller à Joliette cette année.  

 

Bonne chance à tous les candidats. 

J’ai plein d’idées, mais la clé du 
succès sera votre implication. 

 « Mon équipe sera vous, notre convention et nos 
conditions »  

Consulter l’intranet VL, les 
fêtés de février, pour en 

connaitre plus sur moi. 


